



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 10.07.2022 bis 11.07.2022

Radaktionstag

Altmarkkreis Salzwedel, 08.07.2022

Anlässlich des 2. Radaktionstages „Sicher im Verkehrsraum“ wurden am vergangenen Freitag verstärkte Verkehrskontrollen im Altmarkkreis Salzwedel durchgeführt. Beamte des Polizeireviers Altmarkkreis Salzwedel kontrollierten in diesem Zusammenhang insgesamt 44 Fahrräder, 23 PKW, sowie 1 Pedelec. Es mussten insgesamt 161 Verstöße festgestellt werden, darunter 141 Geschwindigkeitsverstöße und 20 Verstöße von Radfahrern. In einigen Fällen wurde das Fehlverhalten durch aufklärende Gespräche ausgewertet und entsprechende Informationsbroschüren ausgehändigt. Die Geschwindigkeitskontrollen fanden unter anderem in Klötze, Letzlingen und Kalbe statt.

In der Zeit von 07:15 bis 11:15 Uhr wurden in Klötze in der Gardelegener Straße in Richtung Schwiesau 574 Fahrzeuge auf die Einhaltung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h überprüft. Hier wurden insgesamt 80 Verstöße festgestellt.

In der Ortslage Letzlingen wurde die Geschwindigkeit von 08:30 – 14:00 Uhr kontrolliert. Dabei passierten insgesamt 1538 Fahrzeuge die Messstelle, davon waren 53 Fahrer zu schnell unterwegs.

In Kalbe hielten sich im Rahmen der Geschwindigkeitskontrolle in der Eugenie-Schildt-Straße alle 55 gemessenen Fahrer vorbildlich an die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h.

80 Fahrzeuge wurden in der Breiten Straße in Miesterhorst überprüft. Dabei wurden fünf Verstöße im Verwarnungsbereich festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug hier 63 km/h.

Radfahlerin leicht verletzt

Klötze, Poppauer Straße, 09.07.2022, 10:50 Uhr

Eine 23-jährige befuhr mit ihrem Fahrrad den Parkplatz der Einkaufsmärkte in der Poppauer Straße in Klötze. Ein ihr

entgegenkommender PKW übersah aus unbekanntem Gründen die 23-jährige Radfahlerin und es kam zum Zusammenstoß zwischen dem PKW und der Radfahlerin. In der Folge stürzte die Radfahlerin und verletzte sich am linken Arm und an der linken Schulter. Die Radlerin kam leicht verletzt zur Untersuchung in das Krankenhaus Gardelegen. Der Sachschaden am Fahrrad liegt bei ca. 150 Euro. Die unbekannte Fahrzeugführerin entfernte sich in unbekanntem Richtung. Bei dem Fahrzeug handelte es sich um einen hellblauen SUV von Mazda. Die Fahrerinnen war ca. 1,70 m groß, hatte einen roten Bobhaarschnitt, ein Sonnentattoo auf Schulter und war schwarz gekleidet. Personen, die sachdienliche Hinweise geben können, werden gebeten sich im Polizeirevier Salzwedel (Tel.: 03901/848-0) zu melden.

Ohne Versicherungsschutz unterwegs

Salzwedel, Vor dem Neuperver Tor, 09.07.2022, 20:20 Uhr,

Durch die Polizeibeamten konnte im Rahmen der Streifenförtigkeit ein E-Scooter auf H6he des Kulturhauses fahrend festgestellt werden. Beim Vorbeifahren fiel den Beamten auf, dass an dem E-Scooter ein blaues Versicherungskennzeichen angebracht war. Es m6usste sich bei dem aktuellen Versicherungskennzeichen um ein gr6unes handeln. Die Beamten konnten den E-Scooter nachfolgend anhalten und einer Kontrolle unterziehen. Da die Fahrzeugf6uhrerin das Fahrzeug trotz dessen im 6ffentlichen Verkehrsraum f6uhrte, erwartet sie nun ein Strafverfahren wegen Versto6es gegen das Pflichtversicherungsgesetz.

Geschwindigkeitsversto6 mit Folgen

Letzlingen, Magdeburger Stra6e, 09.07.2022, 21:25 Uhr

Im Rahmen einer stationären Geschwindigkeitskontrolle, wurde ein PKW Mercedes einer Kontrolle unterzogen. Dem Fahrer wurde eine Geschwindigkeits6berschreitung von 11 km/h vorgeworfen. Der PKW wurde mittels den polizeilichen Informationssystemen abgepr6uft. Hierbei wurde bekannt, dass die Pflichtversicherung des Mercedes erloschen ist. Da der Fahrer dennoch den Mercedes im 6ffentlichen Verkehrsraum f6uhrte, erwartet den 34-jährigen nun ein Strafverfahren wegen Versto6es gegen das Pflichtversicherungsgesetz.

Geschwindigkeitskontrollen

Miesterhorst, B 188, 10.07.2022, 19:05 - 20:05 Uhr

Bei einer Geschwindigkeitskontrolle in der Ortslage Miesterhorst wurden 33 Fahrzeuge gemessen. Dabei verstie6en 2 Fahrer gegen die zulässige H6chstgeschwindigkeit von 50 km/h, beide m6ussen nun ein Bu6geld bezahlen. Das schnellste Fahrzeug wurde mit 72 km/h gemessen.

Kloster Neuendorf, B 188, 10.07.2022, 10:15 - 11:15 Uhr

Am gestrigen Tag wurde eine Geschwindigkeitskontrolle in der Ortslage Kloster Neuendorf durchgeführt. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit dort beträgt 50 km/h. Insgesamt wurden 15 Fahrzeuge gemessen. Dabei wurden 3 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt, welche mit 3 Bußgeldern geahndet wurden. Die höchstgemessene Geschwindigkeit belief sich auf 67 km/h.

(HaH)

Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198

Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de